

昭和ヒーロー再探訪

～目指せ！諦めない50代

開催
報告

2021年2月20日(土)、3月20日(土) 午後2時～4時、全2回

人気雑誌「昭和40年男」編集長北村明広氏を講師に迎え、オンラインで2回にわたって昭和のアニメや特撮に登場するバーチャルヒーローや俳優、ミュージシャンなどのリアルヒーローを取り上げながら、人生100年時代の折り返し地点に立つ50代の方を中心に、これからの生き方のヒントについてお話をいただきました。

参加された方からは「同世代の子ども時代の思い出を共有できるだけでなく、そこから今の自分達の世代にどんな可能性があるかを引き出してくれてとても刺激的でした」などの感想をいただきました。

第1回 解剖！憧れの昭和のバーチャルヒーローたち

ゲストに友井健人氏を迎え、昭和のバーチャルヒーローについて熱くお話しいただきました。仮面ライダーやウルトラマン、宇宙戦艦ヤマトなど、子ども時代に親しんだアニメや特撮のヒーローのカッコよさ、生き方などを今改めて見直すことで、新たな発見もあり、受講者の間でも懐かしさだけでなく、共感が生まれました。

講座の終わりに受講者が選ぶバーチャルヒーローTOP5の投票を行い、ウルトラセブンが1位になりました。



第2回 追究！魂を呼び起こす昭和のリアルヒーローたち

ゲストに濱口英樹氏を迎え、昭和のリアルヒーローについて、これまで積み上げられた詳細な分析も挟みながらお話しいただきました。俳優やミュージシャン、プロレスラー、野球選手などを取り上げ、今だからこそわかるヒーローたちの生き方について振り返りました。

講座の終わりに受講者が選ぶリアルヒーローTOP5の投票を行い、サザンオールスターズの桑田佳祐さんが1位になりました。

全2回のまとめとして、「フジサワヒーロー倶楽部」結成の呼びかけがあり、仲間づくり・地域参加の大切さを再確認しました。



受講者の皆さんには、全2回の講座を通して、同世代同士で子ども時代に憧れていたヒーローを振り返ることで、大人になって改めて感じる魅力や、自分たちのルーツ・熱源を感じていただける講座となりました。アンケートにも「続編」や「オンラインでないリアルなオフ会」のご希望をいただき、「仲間づくり」の楽しさ・大切さを実感するよい機会となりました。